



Los de abajo : novela de la revolución mexicana /

Azuela, Mariano.

Fondo de Cultura Económica,
1985.

Literatura Histórica.

Monografía

Resumen: Durante la Revolución Mexicana, Mariano Azuela (1873-1952) fue médico de una de las facciones - la que comandaba Pancho Villa-, de ahí que algunas de sus más notables obras literarias estén inspiradas por aquellos hechos de las armas. Entre todas ellas, "Los de abajo" sintetiza admirablemente lo que el ilustre escritor pensaba de la Revolución y cómo vio él mismo su furia destructora. Se trata de una historia descarnada, concebida con la sinceridad y la valentía de un hombre que nunca cedió a la tentación de adornar artificiosamente o de falsear los acontecimientos, y escrita con un lenguaje directo que aúna la belleza a la sencillez.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTYzNjgwMjQ>

Título: Los de abajo : novela de la revolución mexicana Mariano Azuela.

Editorial: México D.F. Fondo de Cultura Económica 1985.

Descripción física: 142 p.

Mención de serie: Colección popular Fondo de Cultura Económica 13

ISBN: 968-16-0320-6

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es